



Subaru

ニュース729

'20. 4. 17

男声合唱団

# 「2020日本のうたごえ祭典in広島」2021年12月に開催延期 大阪のうたごえ合唱発表会中止 昴は当面5月6日までレッスン中止!



2020日本のうたごえ祭典inひろしま  
被爆75年 ~ひかりにむかって~

NO. 6  
2020年4月15日  
発責実行委員会

〒730-0853 広島市中区堺町1-2-9-101 広島のうたごえ  
Tel & Fax 082-295-5065 e-mail: hiroutakyo@yahoo.co.jp

## 2020日本のうたごえ祭典inひろしま 開催延期のお知らせ

2020日本のうたごえ祭典inひろしま運営委員長 寺本美和子

皆様、お元気でお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルス感染拡大は、未だ終息の気配無く、世界中を不安と恐怖に陥れています。一日も早く終息して欲しいとの期待とは裏腹に、一刻と事態は深刻化し、各地から演奏会や集会等の中止や延期の連絡が相次いでいます。見通しが持てない中、自粛要請が続く、それに対する補償はなく、藝術・文化活動は危機に瀕しています。かつて経験したことのない状況で、皆様も心配されていること存じます。

さて、皆様にご支援・ご協力いただいて準備を進めている『日本のうたごえ祭典inひろしま』運営委員会では、3月20日にホームページを公開し、うたごえ新聞4月13日号で、ひろしま祭典の概要をお伝えしたばかりでした。原稿を作成した3月26日頃は、広島では、まだ祭典開催を諦めてはいませんでした。しかし、ここに来て、祭典の

取り組みが進められなくなり、企画が大筋固まり、これから、歌い手を組織し、歌の練習をし、チケットを販売し、出来上がったグッズを販売し、賛同金ももう一回り広げていたところという段階まで準備してきましたが、この状況では、これ以上進めることができません。

また、全国の皆様に安心して広島に来ていただける状態になるか、見通しがもてません。私たちは、2020年11月の開催を諦めざるを得ません。企画は、これまでの取り組みの集大成として、被爆75年のこの年に自信をもって広げていただけの内容です。また、各種委員会では、熱気をおた話し合いが続けられ、次々に祭典の中身が充実したものに近づいてきています。これが実現できなくなるとい

ことは、身を切られるように辛いことです。しかし、核兵器廃絶という心かきむかして進むことを諦めるわけにはいきません。被爆さ

向かって、平和と命の尊さをうたごえにのせて、もっと大きく響かせたいと思います。当初の予定より1年先延ばしとなりますが、私たちに与えられた時間だと思い、これまでに築いてきたことの上に、さらに広範に働きかけ、じっくりと取り組みを進めていこうと気持ちを切り替えました。

予定変更に当たりまして、たくさんの方々に迷惑をおかけすることになります。このような事態です。どうかご理解ください。そして、今後変わらず、一層のご協力をよろしくお願いいたします。皆様、どうぞお体に気をつけてお過ごしください。

2020. 4. 14

**私たちはコロナに負けない  
創意工夫で乗り切るよ**  
全国で頑張っている皆さん。自粛と自己責任の押し付けで滅んでおられるかも。でも、そういう時だからこそ、うたごえの知恵を出し合って頑張るときですよ！ということで、紹介します。  
大熊・山上こころつなごうプロジェクト  
<https://www.facebook.com/1815729028564171/>  
という楽しい企画も創意工夫で取り組まれていますよ！是非、ご参加をね！

**『うたごえ』ひろしま企画で満載です**  
祭典に向けてうたごえ新聞も三輪編集長も力を入れて編集に取り組んで頂いています。先週号はアーサー・ピナードさん。4月13号8面には退職婦人教職員会「TFコーラス」の吉野さんの記事。来週も続きます。願いや思いを来年まで続けて、繋げて行くことが大切だよ

□4月15日 日本のうたごえ協議会のホームページで、最新ニュースとして「2020日本のうたごえ祭典inひろしま開催延期のお知らせ」が「祭典ひろしま運営委員長」名で掲載されました。  
— 当面2021年12月初旬に開催延期！ —

□同日 山本副団長から団員へ連絡がありました。

昴団員の皆さん

2020年4月15日

先ほど、大阪うたごえ協議会から正式な連絡がありました。

- 1 日本のうたごえ祭典・広島 は、来年12月3日～5日に延期になりました。  
 伴って、今年の全国合唱発表会は中止になりました。
- 2 これに伴い、大阪の合唱発表会（LICはびきの）は中止します。  
 また、各地域の合唱発表会も中止します。

昴の5月6日以降の活動については、4月末の状況等から改めて判断します 以上

□なお、4月に入った段階で、「新型コロナウイルス」の感染拡大の状況が一段と厳しい状況となり、昴の合唱活動も4月から1か月間のレッスンの中止を決めていましたが、4月7日に「特別措置法」の宣言が出され、大阪府を含めた7都府県がその対象となり、いわゆる「3密」の「合唱活動」が思うにまかせなくなりました。

□昴は団員・関係者に向けて、4月10日に、団長名で「緊急連絡 5月以降の昴の活動について」を発信しております。

5月以降の昴の活動について

団長 千秋昌弘

2020年4月10日

昴団員の皆さん

緊急事態宣言が出され、益々動きに制限がかかる状況が続きそうですが、いかがお過ごしですか。

現在、4月末までの活動中止を昴として決定していますが、「宣言」が出された事を受けて、先日来役員で新たな対応を議論した結果、以下のように取り決めましたのでお知らせします。

① 緊急事態宣言が出された事に対応して、団の活動停止期間を5月6日まで延長します。  
(取り止め対象: 5/1T1 パート練習、定例レッスン、中村教室 5/3 中村教室 5/5 T2 パート練習 5/6 千秋教室)

② 4月26日の運営委員会は中止し、4月末に改めて運営委員会の開き方を、メール会議等で検討したうえで、その後の対応を検討します。また、団費の取り扱いについても検討します。

③ 団の指揮者、ピアニスト等及びねむかホールへの休業支援について、検討していきます。

④ 来年5月に対するクレオ中央の申し込みは、今のところ通常どおり行われるようですので、対応をよろしくお願ひします。

⑤ 合唱発表会等の動向については、全国協議会、大阪協議会等の決定を待ち、判断していきます。 以上

大阪の日毎の感染者の増加が著しくなっており、大規模感染に至る可能性も排除できません。伴って自宅待機が長引く可能性も有ります。日常の生活に充分気をつけていただくと共に、自主練習を怠らぬようお願ひします。

また、メールチェックをよろしくお願ひします。

(投稿) パートレッスン・声楽教室でお世話いただいている中村聖保先生から「昴のみなさまへ」と、朝晩の「発声のおすすめ」の投稿をいただきました。試してください。

昴のみなさま

いつも お世話になり ありがとうございます。

この度は ますます大変な状況となり日々 不安な時間をお過ごしのことと思います。

いつも色々ご連絡頂き ありがとうございます。

うたごえ合唱発表会も中止とのことで 今は 合唱の世界 オールジャンルで音楽 芸能 色々な職種で 苦難が続き 沢山の人が自粛し協力しないといけませんね。

引き続き くれぐれもお気を付けてお過ごしください。

声楽教室やパートレッスンで お会いできないのは寂しいですが……

**お家で出来る事のオススメ**

～毎朝 毎晩 あいうべー(舌をべろっと出す)

発声の時にも しましたが

喋る声で その次は 歌う声で そして音程を変えて 最低5回ずつ 10回を1セットで続けてみてください。耳鼻咽喉関連がスムーズになります

そして Mで 舌全体を口の中の上部に くっつけた状態で 鼻呼吸にて ハミングの音階 これも発声で していましたが…… 声帯ストレッチと 上咽頭の空気が広がるので お続け下さいね。

それと鎖骨周辺の筋肉を 指で押して 声が出やすくなるツボが多いです。首周りと共にリラックス、

それぞれ無理ない範囲で また皆で歌える日の為に体力温存 免疫力落ちないように 持病お持ち

の方々も お大事に お過ごしください。ネット環境整っておられる方は YouTube など活用されて

その他 色々な方法で音楽をお楽しみください。 中村 聖保

訃報



各位 馬場 宏先生が4月3日逝去されました。

馬場先生は昴には2001年1月より2011年12月まで在籍されておりました。

紫金草には今年コロナ騒動がおきる 2月まで来られておりました。 とても残念です。

2020.4.6

岡邑

可憐な花を咲かせる庭先の紫金草と八重の桜(y.)

